

Liebe Kinder und Eltern,

Langballig, den 2.09.2024

wir hoffen, Sie und Ihr habt Euch alle gut erholt. Anbei einige Anmerkungen:

Finn Strahlendorf ist zum 01.08.2024 offiziell zum stellvertretenden Schulleiter ernannt worden. Wir freuen uns alle sehr.

In der ersten Woche finden keine AG's und Profilbänder statt. Die Profilbänder (Jahrgang 3/4) starten dann ab dem 09.09.2024.

- Montag, den 02.09.2024 starten wir um 8.00 Uhr. Wir treffen uns alle unter dem Vordach.
  Der Unterricht für Jahrgang 3 und 4 geht bis 12.55 Uhr, Jahrgang 2 hat bereits um 12.00 Uhr Schluss.
- In der ersten Woche findet ausschließlich Lerngruppenunterricht statt, Ausnahme Donnerstag und Freitag findet von 12-13 Uhr für den Jahrgang 3 und 4 Fachunterricht statt.
- Die Frühstunden finden in der ersten Schulwoche nicht statt.
- Sport findet erst ab dem 06.09.2024 statt.

Es wird im Laufe der Woche alle Wahlzettel und AG-Angebote, sowie alle erforderlichen Informationen geben. Den Stundenplan bekommen ihre Kinder über die LerngruppenleiterInnen.

Es wird ein umfangreiches, sprachliches Angebot geben:

Niederdeutsch in Jahrgang 1

Dänisch in Jahrgang 2

AG's in beiden Sprachen ab dem Jahrgang 3

... und vieles mehr ...

Nähere Informationen folgen in gesonderten Elternbriefen.

Am Mittwoch feiern wir hier (ab 10 Uhr) die Einschulung der neuen Erstklässler. Wir werden 28 Kinder einschulen.

Wir freuen uns auf ein interessantes und erlebnisreiches Schuljahr 2024/2025.

## Ihr/Euer Team der GS Langballig



















... sowie Anne Weber und Kea Weickert-Janssen